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No importa el pun-
taje que aparezca en 
la pantalla, hay algo 
que siempre debe-
mos recordar: nues-
tros hijos no son un 
número. Lo que real-
mente los define es 
el esfuerzo y las 
ganas de seguir 
adelante, aun 
cuando el camino 
parezca incierto.

¿Qué podemos hacer en estos casos? Escuchar. Escu-
char sin interrumpir. Aceptar su tristeza o frustración sin 
intentar borrarla de inmediato. A veces, nuestros hijos 
solo necesitan que alguien les diga: "Entiendo cómo te 
sientes. Estoy aquí".

Después de eso, cuando la niebla se disipa, podemos 
ayudarles a ver lo que viene. Porque siempre hay algo 
más adelante. Y aquí es donde como familia tenemos un 
rol crucial: ser esa voz que les recuerda que el futuro es 
amplio, que las opciones son muchas, y que no todo 
depende de un único resultado.

Es cierto que la PAES abre puertas importantes, pero no 
son las únicas. Algunas familias pueden estar viendo 
que incluso más allá del resultados sus hijas e hijos no 
quieren elegir carreras convencionales y eso también 
puede generar tensiones asociadas a las expectativas 
que, nuevamente, imponemos en nuestros hijos. Steve 
Jobs, por ejemplo, tomó clases de caligrafía en la univer-
sidad como oyente cuando debió retirarse por proble-
mas económicos, algo que a muchos les habría parecido 
inútil en ese momento o sin sentido. Sin embargo, fue 
precisamente esa experiencia la que luego influyó en el 
diseño de las tipografías que tienen los computadores 
Mac. Esta historia nos invita a reflexionar: lo importante 
no es siempre el "qué", sino el "cómo" aprovechamos lo 
que aprendemos.
Por eso, si los resultados no fueron los esperados, no 
significa que debamos renunciar a los sueños. Tal vez 
signifique postergarlos, ajustarlos o incluso redirigirlos. 
Y eso está bien. Tal vez quieran rendir la prueba nueva-
mente, elegir otra carrera de la que inicialmente habían 
soñado, explorar áreas menos tradicionales o darse un 
tiempo para decidir. Lo esencial es acompañarlos en ese 
proceso sin imponerles un camino, respetando sus inte-
reses y ayudándoles a construir un futuro que sea 
auténtico para ellos.
En los días que vienen, los padres, no deben olvidar este 
detalle: los hijos e hijas no necesitan respuestas inme-
diatas, sino saber que estamos a su lado. Que la confian-
za que se deposita en ellos no dependa de un número, 
sino de su capacidad de crecer, de aprender, de encon-
trar su propia forma de avanzar. Y que, pase lo que pase, 
no están solos.

Dra. Camila Leigh González, aca-
démica e investigadora de la 
Facultad de Educación y Ciencias 
Sociales, Universidad Andrés Bello 
Sede Viña del Mar.

En muchos hogares, 
los resultados de la 
PAES llegan como 
un momento de 
revelación. Algunas 
familias respiran con 
alivio, mientras otras 
enfrentan conversa-
ciones llenas de 
"qué pasará ahora". 
Sea cual sea la emo-
ción que predomi-
ne, hay algo que no 
cambia: este 
momento no es un 
fin, sino un punto de 
inflexión.

Es fácil, como adul-
tos, querer llenar los 
silencios con frases 
comunes "No te 
preocupes, todo va a 
estar bien", decimos, 
sin darnos cuenta 
de que esas pala-
bras no siempre 
consuelan. Porque, 
para ellos, no parece 
estar todo bien. 
Quizá sienten que 
decepcionaron a 
alguien, o que no 
cumplieron las 
expectativas que 
incluso ellos mismos 
se impusieron.

Desde 20/01/2025  Hasta 27/01/2025 

Después de la PAES:
Acompañar el futuro con perspectiva
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Después de los intensos temporales que hace más de 6 
meses azotaron al sur de país, y que significó que varias 
antenas de empresas telefónicas sufrieran importantes 
daños, el Alcalde de la comuna, José Colihuil Binimelis, 
se trasladó esta semana hasta Radal junto a fiscalizado-
res de la subsecretaría de Telecomunicaciones.

La visita, además de conocer en terreno los trabajos que 
se realizan para recuperar la cobertura telefónica celu-
lar, permitió realizar una medición de las señales de dos 
compañías que dan servicio al sector.

El Alcalde explicó que “para nosotros es prioritario que 
la conectividad sea óptima para todos los vecinos y 
vecinas de Radal. sabemos que tras el frente de mal 
tiempo debieron adaptarse a la falta de cobertura celu-
lar,

Lo que representó importantes inconve-
nientes, generando además incertidum-
bre en casos de emergencia. Hoy pudimos 
medir estas señales, que afortunadamen-
te ya se encuentran operativas, aunque 
con algo de rezago, lo que esperamos se 
supere en los próximos días”.

Finalmente, los técnicos de Subtel, infor-
maron que los inconvenientes que aún 
persisten, debieran ser superados pronta-
mente, lo que permitirá a la población 
contar con este importante servicio de 
forma permanente.

Fiscalizadores de Subtel junto al alcalde realizaron
 medición de señal de antenas celulares para Radal



En la antesala al proceso de resulta-
dos de postulación a las universida-
des que el DEMRE deberá publicar 
este lunes 20 de enero, la Municipali-
dad de Pitrufquén reconoció a los 
jóvenes de establecimientos munici-
pales y particular subvencionados 
que lograron mejores puntajes 
comunales en la última PAES 2024

Lissette Castro Pilquimán – Liceo La Frontera

Mical Cid Álvarez – Liceo Bicentenario Politécnico 
Pitrufquén

Valentina Maricán Illanes – Liceo Bicentenario Cien-
cias y Humanidades

Mathías Baeza Inzunza – Liceo Bicentenario Ciencias 
y Humanidades

Benjamín Jans Bello – Forest School

Josefa González Gatica – Leonardo Da Vinci School

Emiliano Pozo Escobar – Leonardo Da Vinci School

Martín Gatica Guzmán – Leonardo Da Vinci School

Alonso Zapata Miranda – Leonardo Da Vinci School

Noelia Venegas Arratia – Liceo Bicentenario Ciencias 
y Humanidades.

En la ocasión, los y las jóvenes condecorados 
fueron:

La Alcaldesa Jacqueline Romero 
Inzunza junto al Director de Educa-
ción Municipal, Adrián Muñoz Fonse-
ca, compartieron un desayuno con 
los estudiantes que obtuvieron los 
mejores puntajes comunales en la 
PAES 2024 a quienes se les hizo 
entrega también de la insignia con el 
escudo de Pitrufquén.

En la instancia, la jefa comunal felici-
tó a cada uno de los jóvenes y los 
instó a ser mejores personas y profe-
sionales en esta nueva etapa formati-
va que inician. “Como municipio 
siempre será un honor poder home-
najear, agradecer y alentar a los jóve-
nes talentos de la comuna, en este 
caso, a estos jóvenes de Pitrufquén 
quienes lograron con esfuerzo y 
sacrificio personal, lograr altos pun-
tajes lo que les abrirá puertas para 
sus objetivos profesionales. Los instó 
a alcanzar sus sueños y convertirse 
en grandes personas de bien para 
esta sociedad y nuestra comuna”, 
señaló.

Cabe destacar, que dado estos rendimientos el Liceo Munici-
pal Bicentenario de Ciencias y Humanidades de Pitrufquén 
y el establecimiento Leonardo Da Vinci School fueron desta-
cados a nivel nacional entre los cien mejores establecimien-
tos municipales y particular subvencionados del país, 
respectivamente.
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Municipio de Pitrufquén reconoce a los jóvenes que 

obtuvieron los resultados en la PAES 2024
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Durante el fin de semana recién pasado, la 
comunidad del sector Rucatraro en Freire, 
se organizó para acopiar residuos recicla-
bles y valorizables que serán retirados por el 
municipio. Se trata de una iniciativa en la 
que los vecinos organizados y apoyados por 
el gobierno local, pudieron acopiar chata-
rras, plásticos y muebles, entre otros dese-
chos, de manera ordenada y evitando la 
aparición de microbasurales.

Por su parte el alcalde, José Colihuil Binimelis, felicitó a los 
vecinos señalando que “destacamos esta instancia y a 
todos quienes se sumaron a este operativo que ha permiti-
do llevar a cabo una iniciativa que sin duda representa un 
aporte a los esfuerzos que desarrollamos para lograr tener 
una comuna limpia y amigable con el medioambiente. 
Esperamos continuar apoyando y realizando estos operati-
vos en diversos puntos del sector rural, lo que coordinare-
mos y programaremos en conjunto con dirigentes y nues-
tros equipos”.

Juan San Juan, dirigente del sector, explicó 
que “esto lo venimos haciendo hace varios 
años con la finalidad de aportar al medio 
ambiente, concientizar a nuestros vecinos y 
mantener nuestros entornos limpios, lo que 
hemos podido llevar adelante en coordina-
ción con la unidad de medioambiente del 
municipio”. La profesional de dicho progra-
ma, Angélica Contreras, agregó que “que el 
objetivo fue recibir en un sector determina-
do, residuos voluminosos que el camión 
recolector no puede retirar, y de esta forma 
evitar la proliferación de microbasurales y 
de vectores que finalmente afecten la salud 
de los habitantes del territorio”.

Vecinos de Rucatrato realizaron exitoso operativo de 
recolección residuos reciclables
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Gracias al trabajo conjunto entre el Municipio de Pitruf-
quén y el Ministerio de Vivienda y Urbanismo, los veci-
nos y vecinas de la Villa Los Coihues y Copihues podrán 
disfrutar desde hoy con su mejorada multicancha 
deportiva.

La Alcaldesa Jacqueline Romero Inzunza, acompañada 
del presidente de la JJ.VV, Jorge Cáceres y la concejala 
Valeria Brun, participó de un acto ciudadano donde las 
familias del sector se reunieron para dialogar en torno a 
este proyecto y otras iniciativas, manifestando su satis-
facción por esta obra que mejora un espacio necesario 
para convivencia comunitaria.

Según lo informado, la inversión en esta obra superó los 
220 millones de pesos quedando habilitado para el uso 
comunitario de este populoso sector de Pitrufquén.

“Este barrio ha tenido muchos cambios desde que asu-
mimos en la alcaldía lo que demuestra el trabajo en 
equipo con los dirigentes y los servicios públicos. 
Muchos otros barrios han tenido mejoras en áreas 
verdes, luminarias y mejoramiento de espacios, pero 
sabemos que faltan muchas obras más y seguimos 
trabajando en ello”, indicó la jefa comunal.
Jorge Cáceres, por su parte, agradeció el término de la 
obra y que el municipio los acompañara en todas las 
etapas hasta ahora, “cuando lo que se aprecia es un 
avance en el mejoramiento de los espacios de nuestra 
villa”, precisó.

En tanto, la concejala  Valeria Brun preci-
só que “son muchos espacios los que se 
han recuperado en esta administración y 
como Concejo seguiremos apoyando el 
mejoramiento de espacios para nuestros 
niños y familias”

Por último, las autoridades llamaron a los 
vecinos y vecinas a cuidar estos espacios y 
no destruirlos, ya que detrás hay esfuerzo, 
sueños y el anhelo de una mejor calidad 
de vida.

MEJOR BARRIO 
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VECINOS DE LA VILLA DE LOS COIHUES Y COPIHUES CELEBRAN 

CIERRE DE PROYECTO DE MEJORAMIENTO DE SU MULTICANCHA 
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El Cuerpo de Bomberos 
de Freire destaca la valio-
sa trayectoria de su Bom-
bero Honorario, Jorge 
Aravena, quien un 15 de 
enero de 1975, llegó al 
cuartel de bomberos en la 
ciudad de Freire, decidido 
a servir a su comunidad. 
En sus inicios, vestía una 
casaca de cuero, una 
toalla blanca al cuello, 
jeans y, con suerte, botas 
de goma, enfrentando las 
llamas junto a muchos 
que hoy ya no están.

A lo largo de los años, 
Jorge ha sido testigo del 
ingreso de nuevos volun-
tarios, la llegada de 
nuevos uniformes y uni-
dades. Sin embargo, lo 
que jamás ha cambiado 
en él es su espíritu inque-
brantable de ayudar en 
todas las emergencias, 
incluyendo incendios 
forestales, incendios 
estructurales y su espe-
cialidad en rescates vehi-
culares.

Ayer, 15 de enero de 2025, 
Jorge Aravena cumplió 50 
años al servicio del 
Cuerpo de Bomberos. En 
una jornada especial, 
trabajó en una emergen-
cia relacionada con su 
especialidad. “Nos honra 
tenerlo entre nosotros 
como bombero activo. 
Aunque iniciamos esta 
nota llamándolo Bombe-
ro Honorario, desde hoy 
comenzamos a referirnos 
a él como Bombero Insig-
ne de Chile”, indicaron 
desde el cuerpo de Bom-
beros de Freire.

Ayer, 15 de enero de 2025, Jorge Aravena cumplió 50 
años al servicio del Cuerpo de Bomberos. En una jor-
nada especial, trabajó en una emergencia relaciona-
da con su especialidad. “Nos honra tenerlo entre no-
sotros como bombero activo. Aunque iniciamos esta 
nota llamándolo Bombero Honorario, desde hoy co-
menzamos a referirnos a él como Bombero Insigne 
de Chile”, indicaron desde el cuerpo de Bomberos 
de Freire.

La Superintendencia, Comandancia, Honorable Di-
rectorio, Bomberos Insignes y Honorarios, Bombe-
ras, Bomberos, Brigadieres y Personal Rentado del 
Cuerpo de Bomberos de Freire le envían un afectuo-
so saludo en reconocimiento a su dedicación y com-
promiso inquebrantable.
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Esta instancia reúne a profesionales del CECOSAM del Hospital de
Pitrufquén, Departamentos de Salud Municipal de Pitrufquén, Freire, 

Gorbea, Toltén y Teodoro Schmidt. 

Hospital y Cesfam de Pitrufquén Lideran Conformación de Mesa de 
Neurodivergencia Nodo Sur del Servicio de Salud Araucanía Sur

En Pitrufquén se conformó la Mesa de Neurodivergencia Nodo 
Sur del Servicio de Salud Araucanía Sur, convocado por el Hospi-
tal y CESFAM de la comuna; este último establecimiento de salud 
municipal, a través de su Sala de Apoyo al Desarrollo y Rehabilita-
ción Infanto-Adolescente. 

La constitución de la mesa tuvo una amplia convocatoria que 
reunió a profesionales del CECOSAM del Hospital de Pitrufquén, 
Departamentos de Salud Municipal de Pitrufquén, Freire, 
Gorbea, Toltén y Teodoro Schmidt. 

La actividad fue encabezada por el Director del Hospital de Pitru-
fquén, Rubén Morales, la Fonoaudióloga de la Sala de Apoyo al 
Desarrollo y Rehabilitación Infanto-Adolescente del CESFAM, 
Mariana Miranda; mientras que por el Servicio de Salud Arauca-
nía Sur, lo hizo la Referente Técnica de Rehabilitación Integral y 
Salud Mental, Constanza Arellano, y la Psiquiatra Infanto-Adoles-
cente y Referente Técnica de Implementación de la Ley 21.545, 
Sandra Venegas.

El objetivo de esta 
mesa es trabajar coor-
dinadamente con los 
distintos equipos de 
salud de los distintos 
niveles de atención del 
nodo, para dar una 
atención oportuna, 
integral y continua a 
personas con Trastor-
no del Espectro Autis-
ta (TEA), acorde al 
Modelo de Salud Inte-
gral Familiar y Comu-
nitario, dando cumpli-
miento a la Ley 21.545 
o Ley TEA.
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Al respecto, la Fonoaudióloga del CESFAM, Mariana 
Miranda, señaló que “estamos muy contentos de lide-
rar esta mesa en conjunto con el hospital de Pitruf-
quén. Muy contentos de la convocatoria que tuvimos 
hoy, en donde participaron todas las comunas del 
Nodo Sur del Servicio de Salud Araucanía Sur. Instancia 
en que pudimos conocernos entre equipos y que nos 
va ayudar para la coordinación entre de los diferentes 
niveles de atención, en pro de mejorar la calidad de 
atención de las personas con Trastornos del Espectro 
Autista”.

Por su parte, Sandra Venegas, Psiquiatra Infanto-Ado-
lescente y Referente Técnica de Implementación de la 
Ley TEA del Servicio de Salud Araucanía Sur, sostuvo 
que “la formación de esta mesa, en el Nodo Sur, es 
parte de la estrategia del Servicio de Salud Araucanía 
Sur, para hacer más efectiva la implementación de la 
Ley 21.545 o Ley TEA. Poder aprovechar los recursos 
que ya existen, las iniciativas de distintos grupos y 
dispositivos que han gestionado recursos, profesiona-
les, implementación, etc., en la atención de esta pobla-
ción; y también para poder adecuarse a la realidad 
territorial, ya que cada territorio tiene sus particularida-
des. Por lo que es importante que en esta mesa se 
puedan examinar todas estas variables para poder 
hacer más eficiente y efectiva la atención, respetuosa e 
inclusiva, de niños, niñas, adolescentes y adultos neu-
rodivergentes”.

En tanto, Carla Jaque, Psicóloga del Hospi-
tal de Gorbea,  indicó que la mesa es una 
instancia positiva para enfrentar los Tras-
tornos del Espectro Autista. “Me pareció 
súper necesaria, siendo que como hospital 
no contamos muchas veces con todos los 
profesionales para enfocarnos en salud 
mental y sobre todo en neurodivergencia. 
Así que es una muy buena instancia, tanto 
para solicitar ayuda como para recibirla de 
las otras comunas que están en la mesa”.

Cabe señalar, que esta mesa de trabajo se 
reunirá todos los meses del año. 
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Pitrufquén celebra a los pioneros del futsal con 
emotivo reconocimiento
17-01-2025
"Pitrufquén revive su pasión por el futsal: un 
homenaje que trasciende generaciones y despier-
ta la gloria de sus pioneros. Descubre cómo un 
balón une a toda una comunidad."

El equipo de futsal de Pitrufquén llevó a cabo una 
emotiva ceremonia en reconocimiento a los juga-
dores de su primera generación, quienes sentaron 
las bases para el desarrollo de este deporte en la 
comuna. El evento tuvo lugar en el Gimnasio Ultra 
Estación de Pitrufquén y culminó con un partido 
amistoso entre los pioneros y la generación actual 
del equipo.

Un total de 15 jugadores de las primeras genera-
ciones de futsal fueron galardonados por su des-
tacada contribución al deporte local. Entre ellos, 
Pablo Curimil, entrenador de la primera genera-
ción, recordó cómo lograron posicionarse como 
“los nuevos delegados de la región de La Arau-
canía en futsal”. En sus palabras, “Muy feliz, un 
orgullo interno que los chicos estén asistiendo 
mucho y que el futsal siga latente en la 
comuna”.

Pitrufquén celebra a los pioneros del futsal con 
emotivo reconocimiento
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Por su parte, Felipe Velásquez, director técnico 
del equipo, destacó la importancia de reunir a 
distintas generaciones. “Quise juntar las gene-
raciones para demostrar que este es un depor-
te que trasciende más allá del tiempo y va más 
allá de lo deportivo. Los chicos que iniciaron 
esto se merecen un reconocimiento significati-
vo”, señaló.

El evento también sirvió para fortalecer los lazos 
entre las diferentes etapas del equipo y motivar a la 
generación actual, quienes se preparan para un 
próximo amistoso de vuelta contra el equipo de 
Lonquimay. Este partido se llevará a cabo el sábado 
18 de enero, prometiendo ser otro hito importante 
para el deporte en la comuna.

El futsal en Pitrufquén sigue demostrando su capa-
cidad de unir generaciones y fomentar valores que 
van más allá de la competencia, consolidándose 
como un pilar del deporte local.



 Jennifer Manriquez, em-
prendedora local, junto a 
su familia, ha decidido 
expandir su negocio en el 
sector poniente de la 
comuna de Pitrufquén. 
Tras el éxito de su mini 
market y panadería, hoy 
inauguran una heladería 
y pastelería que promete 
ser un atractivo para los 
vecinos del sector de villa 
Los Copihues y alrededo-
res.

"Quisimos incorporar el 
tema de la pastelería con 
helados artesanales 
porque no había opcio-
nes en esta área, y los ve-
cinos debían desplazarse 
al centro para comprar-
los. Nuestro objetivo es 
ofrecer precios accesibles 
para todos y una variedad 
de productos en pastele-
ría, heladería artesanal, 
helados soft y graniza-
dos", comentó Manri-
quez.

El nuevo local está ubicado en Padre Al-
berto Hurtado 550, segundo piso, arriba 
de SantiMarket. Jennifer Manriquez invita 
a toda la comunidad a disfrutar de esta 
nueva propuesta que busca satisfacer los 
antojitos dulces con productos frescos y 
deliciosos

Calle Padre Alberto Hurtado 550, 
segundo piso (frente a oficina de 
seguridad pública) 

Horario de atención de lunes a do-
mingo de 10.00 hasta las  22.30 
horas.

La inauguración se llevó a 
cabo el viernes 17 de 
enero a partir de las 10:00 
horas y se extenderá 
hasta las 22:30 horas. La 
heladería y pastelería 
funcionará inicialmente 
solo para retiro. Además 
se proyecta la incorpora-
ción de café de máquinas 
para el invierno.
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El alcalde Sebastián Álvarez 
Ramírez dio a conocer el ha-
llazgo de posibles irregulari-
dades en el Departamento 
de Educación de la munici-
palidad de Pucón. Estas ano-
malías han sido detectadas 
durante una revisión 
exhaustiva de las operacio-
nes financieras del departa-
mento, lo que ha llevado a la 
decisión de presentar la de-
nuncia respectiva ante la 
fiscalía local.

De acuerdo a lo que señala-
ron desde el municipio 
lacustre, las presuntas irre-
gularidades encontradas 
incluyen inconsistencias en 
la gestión de caudales públi-
cos, lo que plantea serias 
preocupaciones sobre la 
transparencia y el manejo 
de los recursos destinados a 
la educación, que ascienden 
a los 50 millones de pesos.

El alcalde Sebastián Álvarez 
Ramírez enfatizó la impor-
tancia de actuar con pronti-
tud en estos casos, asegu-
rando que la administración 
municipal está comprometi-
da con la integridad y el uso 
adecuado de los recursos 
públicos. La denuncia que 
se ha presentado formal-
mente a través de la oficina 
de partes de la municipali-
dad, se espera que llegue 
cuanto antes a la fiscalía 
para que inicie una investi-
gación exhaustiva.

“Es nuestra responsabilidad garantizar que 
la educación sea del más alto nivel en la co-
munidad de Pucón. Para ello, estamos desa-
rrollando un programa que no solo implica 
el mejoramiento de los establecimientos 
educacionales, sino también un fuerte res-
paldo a la gestión de los profesores y la defi-
nición de sus directores. Mi compromiso es 
con la gente, con la educación y con sus 
hijos, quienes son el futuro de Pucón. Por lo 
tanto, seguiremos insistiendo en manejar 
los fondos públicos con el mayor cuidado 
posible, ya que no toleraremos ninguna irre-
gularidad y trabajaremos incansablemente 
para mantener y cuidar la confianza de 
nuestra comunidad”, señaló la primera auto-
ridad comunal.
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El destacado peleador chileno 
enfrentará a un oponente pe-
ruano en la pelea principal del 
evento profesional internacio-
nal que reunirá a los mejores 
exponentes de Sudamérica.
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El peleador chileno Mauroka 
Arévalo se prepara para hacer 
historia en el gran evento 
internacional “KICK 1 CON-
TENDER”, que se llevará a 
cabo en Perú el 1 de febrero. 
Mauroka, considerado uno de 
los mejores peleadores chile-
nos de su categoría, pluma 
ligero y campeón internacio-
nal USKA-1, y profesor del club 
de kickboxing Gorbea, enfren-
tará a un formidable oponen-
te peruano en la pelea princi-
pal del evento, que reunirá a 
los mejores exponentes de 
Sudamérica.
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Mauroka viajará a Perú acompañado de 
Ulises Gajardo, presidente de la organi-
zación USKA1 Chile, quien ha sido funda-
mental en su desarrollo profesional.
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“Estoy muy emocionado de representar 
a Chile en este importante evento inter-
nacional”, declaró Mauroka. “Estoy en la 
mejor condición física y mental de mi 
carrera, listo para darlo todo y hacer que 
mi país se sienta orgulloso”
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El evento “KICK 1 CONTENDER” es consi-
derado uno de los más importantes del 
año en Perú y Sudamérica en el mundo 
del kickboxing, y la participación de 
Mauroka Arévalo es un gran logro para el 
deporte chileno.
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